

第7回津別町議会臨時会『行政報告』

本日ここに第7回臨時会を招集いたしましたところ、議員各位には極めてご多忙のところご出席賜り、厚く御礼申し上げます。

ただいま発言のお許しをいただきましたので、第6回臨時会後の行政報告を申し上げます。

はじめに、**町長の職務代理者の設置**についてであります。10月16日から^{わたくし}私が入院加療するため、法令等に則り職務代理者を設置しておりましたが、11月6日をもって設置期間が終了しましたので、ご報告いたします。

次に、**令和6年度まちづくり懇談会**についてであります。町長に就任以来、平成19年度より毎年10月下旬から12月上旬にかけて、自治会等を単位に町民の皆様のご意見をお聞きし、翌年度の予算編成の参考にさせていただいてきたところです。

先に報告しましたとおり、先月16日に札幌の病院に入院し、11月7日に復帰しましたが、いまだ体調が万全とはいえず、従前のような行動を行うには今しばらく時間を要すると判断し、大変残念ではありますが、今年度につきましては懇談会を中止させていただきたいと考え、町民の皆様のご理解をお願いするものであります。

次に、北見地域定住自立圏合同災害訓練についてであります、
10月29日、北見地域定住自立圏連絡会議上下水道分科会による
合同災害訓練を、本町の役場庁舎前において1市4町の担当職員約
30名が参加し実施いたしました。

この訓練は、大規模な漏水等の発生による被害を想定し、災害時
の相互応援を円滑に行うため、情報収集や応援要請のほか、高台配
水池で補水した給水車からコンテナ型タンクに給水後、給水袋に注
ぐまでの訓練を実施したところです。

今後とも災害時において、単独自治体では対応できない場合に備
え、定住自立圏内の相互支援のあり方や課題等を共有し、ライフラ
インの早期復旧を目指す取組を進めて参ります。

次に、幸町地区コミュニティ施設のオープン式典についてであり
ますが、11月13日、ご来賓及び関係者約30名が参列し、式典
を開催いたしました。

式典は、高橋道議会議員をはじめ来賓4名の方よりご祝辞を頂戴
し、その後テープカットを行い、新たな施設のオープンを祝ったと
ころであります。議員の皆様におかれましては、時節柄ご多忙のと
ころご臨席賜り、この場をお借りし厚く御礼を申し上げる次第であ
ります。なお、翌14日には、サツドラ津別店が待望のオープン

迎え、多くの町民が来店し賑わいを見せておりました。

今後におきましては、前年度にオープンしましたウッドリームとともに、町民の皆様はもとより多くの方々が交流し、コミュニティの起点となるようしっかり運営して参ります。

次に、ヒグマの捕獲状況についてであります。今年度の捕獲頭数は11月22日時点で21頭であり、平成14年度から記録している年間ヒグマ捕獲頭数を更新したところです。

ここ数年において、札幌市などの都市部や周辺地域を含め道内各地で頻繁に人の生活域に出現しており、出没の抑制とヒグマ個体の捕獲については道内各自治体の課題となっているところです。

本町におきましては、猟友会をはじめ関係機関との連携・協力により有害鳥獣捕獲を継続し、ヒグマによる農業被害の低減と人身被害の防止、人里への出没の抑制に努めて参ります。

なお、今議会におきまして、条例制定、補正予算等の議案を提出いたしますので、慎重にご審議の上、原案にご協賛賜りますようお願い申し上げます。